

しんぶん赤旗を
日刊（電子版も）
3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第236号

日本共産党中川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

大軍拡でなく9条掲げ平和外交を

「戦争法（安保法制）の廃止を求め、9条改憲を許さない中川区集会」（改憲NO！中川総がかり行動主催）が9月9日、中川区高畑公園で行われました。

「戦争法（安保法制）の廃止を求め、9条改憲を許さない！暮らしを守れ！」等と訴えました。

日本共産党から衆院愛知5区で活動するえがみ博之前名古屋市議が「敵基地攻撃能力、核抑止力では平和は実現できません。物価高騰の下で国民生活を守らず、軍事費2倍化は絶対に許せません。岸田首相は、『関係者の理解』を得る事なく『汚染水』の海洋放出を強行するなど国民の声を聴く力などありません。今まさに政治を変える時です」と

戦争反対、暮らし守れ

集会では各団体代表が、アピールしました。年金者組合、新日本婦人の会、西部民主商工会、野田・荒子9条の会、日本共産党後援会、地域労働組合、中川原水協などの代表が「戦争さ

発言しました。

憲法9条守れ

集会の最後に『平和な日本を実現するため大軍拡・大増税をやめ、9条改憲を許さない』決議案が読み上げ提案され、全員の拍手で確認、承認されました。

パレードで市民にアピール
集会後、野田フィール經由高畑交差点までパレードが行われ、参加者は「戦争する国づくりは許さない」「大軍拡・大増税をやめよ」、「9条生かした平和外交を」、「物価高騰対策を急げ」、「省エネ・再エネで気候危機を打開しよう」、「ジェンダー平等を」などアピールしました。

「戦争法（安保法制）の廃止を求め、9条改憲を許さない！暮らしを守れ！」等と訴えました。日本共産党から衆院愛知5区で活動するえがみ博之前名古屋市議が「敵基地攻撃能力、核抑止力では平和は実現できません。物価高騰の下で国民生活を守らず、軍事費2倍化は絶対に許せません。岸田首相は、『関係者の理解』を得る事なく『汚染水』の海洋放出を強行するなど国民の声を聴く力などありません。今まさに政治を変える時です」と

パレードで市民にアピール
集会後、野田フィール經由高畑交差点までパレードが行われ、参加者は「戦争する国づくりは許さない」「大軍拡・大増税をやめよ」、「9条生かした平和外交を」、「物価高騰対策を急げ」、「省エネ・再エネで気候危機を打開しよう」、「ジェンダー平等を」などアピールしました。

敬老の日、長寿を祝う

敬老の日が今年は、9月18日。えがみ博之前市議は、中川区内在住で社会変革の活動に長年携われた方を訪問しています。今年は、昭和橋学区に住む村松志津子さん（1935年生まれ）をお祝いしました。

地域で新日本婦人の会や医

1945年、国民学校4年生で学童疎開先の寺で、空襲を受けました。「学童疎開先が一宮で、紡績工場が近くにあり、米軍機が襲撃したのではないか。何のため

学童疎開先で被爆

療生協などに参加しています。村松さんは、えがみ氏から祝いの品を受け取り、高齢者しか話せない78年前の戦争実体験を語りました。



「戦争法廃止」をシュプレヒコールするみなさん（高畑で）

村松さんは、学校の業務士を長年務め、退職後は、



に疎開（2面右下へ）

弁護士相談10月19日（木）午後6時半 電話連絡363-1450 江上事務所



消費税5%へ、インボイスの中止を えがみ博之

世論調査で、物価高騰対策を求める声が圧倒的ですが、大企業の内部留保は積みあがっています。無策どころか、大企業のもうけ優先の政治が明らかです▼今こそ、消費税を5%に下げ、これにも恩恵が行くようにしたい。ところが、岸田内閣は、インボイス（適格請求書）制の中止を、えがみ博之は10月から始めて、さらに、消費税の増収をもくろんでいます▼インボイス制度は、取引をする買い主と売り主との間で消費税を払ったという証明（インボイス）がないと、税金控除ができなくなる仕組みです。売上げ年1000万円以下の小規模事業者だけでなく、フリーランスの方をはじめ、多くの事業主を廃業に追い込むものです▼増収の消費税は、敵基地攻撃能力の保有による他国への先制攻撃の軍事費5年間で43兆円の財源か▼物価高騰対策のためには、消費税5%へ。インボイス制度の廃止。最低消費税5%へ、インボイスの中止を えがみ博之

戦争法強行から8年

2015年9月19日未明、採決された戦争法Ⅱ安保法制強行から8年の9月19日、改憲NO!中川総がかり行動のメンバーが、地下鉄高畑駅頭で、強行された戦争法廃止を求めて宣伝を行いました。

戦争はダメだ

8年後、「海外で戦争する国づくり」はさらに拡大しています。岸田内閣は、敵基地攻撃能力の保有と軍事費5年間で43兆円（軍事費をGDP1%を2倍の2



総がかり行動は、毎月、9日、19日に、大軍拡・大増税路線でなく、憲法9条掲げて、平和な暮らしを築こうと宣伝を続けています。急ぎ足で帰宅する通勤客が、「戦争はいかんね」と声をかけていました。

参加したえがみ博之前市議は、「敵基地攻撃能力は、防衛でなく、先制攻撃です。戦争準備でなく、平和の準備を行う政府を作りましょう」と呼びかけました。

健康保険証は廃止しないで

下之一色の名南会中川診療所を利用するみなさんで、近くの国道1号線沿いでスタンディングを実施しました。

医療・福祉の充実を

「保険証をなくさないで!」、「安心できる医療にアピールしました。」

志位18問18答で「びびり」

「なぜ、アメリカがいなり」なの?、「日中関係を前向きに打開する共産党の提案とは?」、「マイナンバーカード強

東支部の主催で開催されました。参加者から、希望の話題を決めてもらい画面を観て、意見交換。マイナンバーカードと健康保険証問題の議論で盛り上がりました。



「なぜ、紙の健康保険証を廃止するの」、「マイナン

総選挙で日本共産党の躍進を

9月3日、中川区内で、中川区日本共産党後援会総会が開催され、井上さとし参議院議員があいさつと国会情勢を報告しました。

もともと変える政治を

岸田政権は、福島第一原発事故の汚染水海洋放出について「関係者の理解なしに、いかなる処分も行わない」と政府と東京電力によ



(1面から)したかわらないと、子どもながら思った」と語りました。だから今でも「花火は嫌い」だそうですね。10人きょうだいの末っ子で、一番上の兄は、1931年の満州事変でなくなつたとのこと。歴史事件が人生とつながっている体験談です。

健康長寿を願います
中川区の65歳以上の高齢者は、54,040人、うち100歳以上が82人、高齢化率24.9%。学区別で高齢者人口最多は、荒子学区で5,523人。高齢化率では、正色学区の38.6%が最多。名古屋市全体では、人口2,295,612人中573,584人で、高齢化率25.0%です。(8月1日現在公簿人口)

えがみ氏は、「高齢者の方が安心して暮らせるまちにしたいね」と村松さんと語っていました。

漁業関係者はじめ、関係者に一切聞かず「聞く力」どころか「聞き流す力」であったことを指摘。海洋放出という安上がりな方法で、東京電力をはじめ、大企業のもうけ優先政治になつていくことを告発しました。

「つどいをこれからもやっ

「大企業優先の政治をもとから変える政治を実現しましょう」と呼びかけ。えがみ博之前市議も総選挙勝利へ決意を語りました。

10月早朝宣伝

31日	火	JR尾頭橋
27日	金	あおなみ線中島
26日	木	あおなみ線荒子
24日	火	近鉄伏屋
20日	金	万場小橋
17日	火	名鉄山王
13日	金	地下鉄高畑
10日	火	JR春田
6日	金	近鉄戸田
3日	火	下之一色
2日	月	あおなみ線小本

朝7時半から8時

無料相談 (子育て・教育問題も) 毎週月・木 午後6時半から8時
弁護士相談 毎月第3木曜 えがみ博之事務所まで電話363-1450

